
ACTA DE LA SEGUNDA REUNIÓN DE TRABAJO DE LA COMISIÓN E S P E C I A L 
DEL CAFÉ, DE LA LXII LEGISLATURA DEL H. C O N G R E S O DE LA UNIÓN, 
E F E C T U A D A E L DÍA J U E V E S 27 DE JUNIO DE DOS MIL T R E C E . 

E n l a c i u d a d d e México, D i s t r i t o F e d e r a l , j u e v e s 2 7 d e j u n i o d e d o s m i l t r e c e , e n e l 
salón D o s , u b i c a d o e n e l E d i f i c i o I , p l a n t a b a j a d e e s t e P a l a c i o L e g i s l a t i v o d e S a n 
Lázaro, s e r e u n i e r o n l a s d i p u t a d a s y d i p u t a d o s i n t e g r a n t e s d e l a Comisión E s p e c i a l 
d e l Café, y d e c o n f o r m i d a d c o n l a c o n v o c a t o r i a p u b l i c a d a e n l a G a c e t a 
P a r l a m e n t a r i a , e l Diputado Presidente Héctor Narcia Álvarez, a g r a d e c e l a 
p r e s e n c i a d e l o s a s i s t e n t e s a l a S e g u n d a Reunión d e l a Comisión E s p e c i a l d e l Café, 
así m i s m o s o l i c i t a a l a Diputada Secretaria Aida Fabiola Valencia Ramírez, 
r e a l i z a r l a verificación d e l quórum.. 
L a d i p u t a d a s e c r e t a r i a , procedió a v e r i f i c a r e l quórum y d e c l a r o q u e s e e n c u e n t r a n 
p r e s e n t e s l o s d i p u t a d o s : 
P o r l o q u e , m a n i f i e s t a q u e e x i s t e e l quórum l e g a l p a r a d a r i n i c i o f o r m a a l a reunión 
P o r o t r a p a r t e , e l d i p u t a d o p r e s i d e n t e s o l i c i t o a l a s e c r e t a r i a d a r l e c t u r a a l O r d e n 
Día, q u e s e c i t a a continuación: 
O R D E N D E L DÍA 

1 . R e g i s t r o d e a s i s t e n c i a y verificación d e l Quórum 

2 . L e c t u r a y aprobación d e l O r d e n d e l Día 

3 . L e c t u r a , modificación y / o aprobación d e l a p r i m e r a reunión d e l a Comisión 
E s p e c i a l d e l Café, c e l e b r a d a e l 2 4 d e a b r i l d e 2 0 1 3 . 

4 . P r o y e c t o d e innovación y t r a n s f e r e n c i a d e tecnología c o n t r a l a r o y a d e l c a f e t o 
p o r e l I n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez, D i r e c t o r G e n e r a l d e P r o d u c t i v i d a d y 
D e s a r r o l l o Tecnológico d e l a S a g a r p a . 

5 . Políticas públicas s o b r e f i n a n c i a m i e n t o , capacitación y a s i s t e n c i a técnica a 
través d e l a f i g u r a m e r c a n t i l d e I n t e g r a d o r a C a f e t a l e r a . 

6 . A s u n t o s g e n e r a l e s 
7 . C l a u s u r a 

E n u s o d e l a p a l a b r a e l Diputado Presidente Héctor Narcia Álvarez, solicitó a l a 
aprobación d e l o r d e n d e l día. C o n t i n u a n d o c o n e l s i g u i e n t e p u n t o d e l o r d e n d e l día, 
e l Diputado Presidente Héctor Narcia Álvarez, s o l i c i t o a Diputada Secretaria 
Aída Fabiola Valencia Ramírez, r e l a t i v o a l A c t a d e l a p r i m e r a reunión o r d i n a r i a d e 
l a Comisión E s p e c i a l d e l Café, solicitará s o m e t e r a votación d e t o d a s l a s d i p u t a d a s 
y d i p u t a d o s , d e o m i t i r l a l e c t u r a d e e s a a c t a d e p r i m e r a reunión, u n a v e z d i s p e n s a d a 
s u l e c t u r a s e s o m e t e a votación d e l p l e n o , m a n i f e s t a n d o s u aprobación e n f o r m a 
unánime. 
U n a v e z c o n c l u i d a l a votación e l D i p u t a d o P r e s i d e n t e Héctor Narcia Álvarez, 
informó, q u e s e e n c o n t r a b a p r e s e n t e e n l a reunión e l i n g e n i e r o B e l i s a r i o 
Domínguez, D i r e c t o r G e n e r a l d e P r o d u c t i v i d a d y D e s a r r o l l o Tecnológico d e l a 
S a g a r p a p a r a p r e s e n t a r e l p r o y e c t o d e innovación, t r a n s f e r e n c i a d e tecnología 
c o n t r a l a r o y a d e l c a f e t o . 
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E n u s o d e l a v o z e l I n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez, agradeció l a h o s p i t a l i d a d e 
invitación a e s t a s e g u n d a reunión o r d i n a r i a d e l a Comisión E s p e c i a l d e l Café e 
informó l o i m p o r t a n t e y e s e n c i a l q u e e s l a c a f e t i c u l t u r a e n n u e s t r o país. 
Así m i s m o , comentó q u e e l p a s a d o m e s d e f e b r e r o d i e r o n i n i c i o a l c o m p r o m i s o 
e s f u e r z o , e l ímpetu y e l e n t u s i a s m o p a r a a t a c a r e l t e m a café p a r a s o l v e n t a r l o s 
p e n d i e n t e s q u e s e t i e n e n d e s d e h a c e v a r i o s años. Comentó q u e e l señor p r e s i d e n t e 
d e l a república encargó q u e s e a t e n d i e r a e l t e m a d e l café, p o r l a i m p o r t a n c i a q u e 
r e v i s t e e l café p a r a n u e s t r o país, p u e s según l o s números d e l s i s t e m a d e 
información a g r o p e c u a r i a , e n n u e s t r o país p o s e e u n área d e o p o r t u n i d a d , d e 
inversión, u n área a l a q u e s e l e d e b e d e i n v e r t i r y s e l e p u e d e n p o n e r r e c u r s o s p a r a 
s a c a r a d e l a n t e e s t e inversión, u n área a l a q u e s e l e d e b e d e i n v e r t i r y s e l e p u e d e n 
p o n e r r e c u r s o s p a r a s a c a r a d e l a n t e e s t e t e m a , y a q u e a p r o x i m a d a m e n t e . . . 
s i g n i f i c a n y p o r e l cinturón e n e l q u e s e e n c u e n t r a n , geográficamente, u n a 
o p o r t u n i d a d d e n e g o c i o , u n a o p o r t u n i d a d s o c i a l , u n a o p o r t u n i d a d d e v i d a y e s o s e 
c o n v i e r t e e n m u c h a s c o s a s h a s t a e l f i n a l l l e g a r a u n a t a s a , q u e p u e d e s e r t r i s t e z a , 
alegría, d i s f r u t a r o a l g u n a o t r a c o s a más, p e r o q u e a f i n a l d e c u e n t a s e s economía 
p a r a n u e s t r o país y economía p a r a u n m u n d o g l o b a l i z a d o . 

Habló d e t r e s e j e s p r i n c i p a l e s , e l p r i m e r o c o m o d e b e d e s e r y p o r q u e e s t o h a 
f u n c i o n a d o e n t o d o s l o s países d e l m u n d o c a f e t a l e r o s , c o m o C o l o m b i a , p o r e j e m p l o , 
q u e l a rectoría d e b e s e r d e l s e c t o r g u b e r n a m e n t a l y e s o l o h e m o s e s t a d o 
f o r t a l e c i e n d o y j u s t a m e n t e c o n e l f e d e r a l , p e r o también i n v o l u c r a r aquí a l o s e s t a d o s , 
a l o s g o b e r n a d o r e s y también a l o s p r e s i d e n t e s m u n i c i p a l e s , c o s a q u e así l o h e m o s 
c o n c e b i d o y l o h e m o s e s t a d o h a c i e n d o . E l s e g u n d o , e s t a política n a c i o n a l d e b e 
c e n t r a r s e y dársele e l i m p u l s o n e c e s a r i o a l o q u e e s e l s e c t o r s o c i a l ; y e l t e r c e r o e s 
u n C e n t r o N a c i o n a l d e I n v e s t i g a c i o n e s e n Café p a r a h a c e r d e l a innovación, d e l a 
investigación, d e l a t r a n s f e r e n c i a d e l d e s a r r o l l o tecnológico, l a c o l u m n a v e r t e b r a l 
j u s t a m e n t e d e l d e s a r r o l l o d e n u e s t r o país. 
P o r o t r o l a d o , informó s o b r e e l a v a n c e d e l o q u e s e t i e n e d e u n p r o g r a m a , c o n l a 
i n e r c i a , e n e s t e año, f u e r o n 3 5 0 m i l l o n e s d e p e s o s p a r a a p l i c a r e n u n p r o g r a m a q u e 
s e l l a m a F o m e n t o P r o d u c t i v o , l o g r a n d o únicamente c a m b i a r a l g u n a s c o s a s , e n e l 
a s u n t o d e r e g l a s d e operación, q u e y a n o f u e t a n fácil, p e r o e l a p o y o básicamente 
s e d e b a e n b a s e a p r o d u c t i v i d a d y e n b a s e a s u p e r f i c i e . 

Informó q u e e l p r o g r a m a j u s t a m e n t e i n i c i a e n C h i a p a s , h a c e u n p a r d e s e m a n a s , e n 
c o n j u n t o c o n e l g o b e r n a d o r d e l e s t a d o y e n c o n j u n t o también c o n l o s a l c a l d e s d e 
t o d o s l o s m u n i c i p i o s . E s t o v a e n 4 4 , 4 5 m i l hectáreas, a p r o x i m a d a m e n t e , y v a e n 2 2 
m u n i c i p i o s d e C h i a p a s , p r i n c i p a l m e n t e l a z o n a d e l S o c o n u s c o , l a z o n a q u e está más 
a f e c t a d a e n e s e s e n t i d o p o r l a r o y a , y comentó d e f o r m a más d e t a l l a d a , p e r o q u e e l 
e f e c t o s e v e e n 7 2 h o r a s . Comentó q u e también s e está a p l i c a n d o a l a p a r a l m i s m o 
t i e m p o , u n p r o d u c t o i n n o v a d o r también, q u e e s u n b i o f e r t i l i z a n t e , q u e también e l 
e f e c t o e s t o t a l , c o n e l l o s e p r e t e n d e q u e e x i s t a u n P r o g r a m a N a c i o n a l d e 
Renovación d e C a f e t a l e s , d e b i d o a l a i m p o r t a n c i a , q u e h a y a u n a g r a n campaña 
n a c i o n a l , e n e s t e c a s o , p a r a l a r o y a , c o n l a f i n a l i d a d d e c a m b i a r e l r o s t r o a l a 
c a f e t i c u l t u r a ; y e l I n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez enfatizó h a c e r , l a s e c c i o n a b i l i d a d 
d e l o q u e e s l a c a l i d a d d e l café d e México. Y refirió q u e l o s cafés q u e están a a l t u r a s 
b a j a s , o q u e t i e n e n m e n o s c a l i d a d , p o r q u e i n i c i a n s u producción e n s e p t i e m b r e -
o c t u b r e , también t i e n e n s u m e r c a d o . 
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P a r a c o n c l u i r e l D i r e c t o r d e G e n e r a l d e P r o d u c t i v i d a d y D e s a r r o l l o Tecnológico d e 
l a S a g a r p a , pidió p r e s e n t a r e n qué consistía e l p r o g r a m a d e innovación tecnológica 
e n e l s e c t o r c a f e t a l e r o a c a r g o d e l d o c t o r Jesús Domínguez, d i r e c t o r g e n e r a l d e l a 
e m p r e s a N a t u r a l m e n t e p u r e z a . 
E l d o c t o r , d u r a n t e s u exposición h i z o r e f e r e n c i a a l p r o d u c t o biotecnológico e l c u a l 
c o n s i s t e e n s a c a r u n m i c r o o r g a n i s m o d e t o d a s l a s e n z i m a s y t o d a s l a s moléculas 
q u e p r o d u c e , l a s p u r i f i c a n y e s o h a c e q u e u n p r o d u c t o q u e e s semibiológico actúe 
c o n l a e f i c i e n c i a d e u n químico. 
E l p r o b l e m a d e r o y a e s b a l a n c e n u t r i c i o n a l , e l p o c o v i g o r d e l a s p l a n t a s , c o m o l o 
trató e l i n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez; l a d e n s i d a d , l l u v i a , etcétera, y l a s p r o p u e s t a s 
n o r m a l e s d e c o n t r o l s o n : c u i d a r e l s o m b r e a d o , t e n e r p o d a s , t e n e r u n a b u e n a 
fertilización, y h a s t a e l día d e h o y , s i e m p r e s e m a n e j a r o n p r o d u c t o s q u i m i c o s , c o m o 
e l o x i c l o r u r o d e c o b r e , y c o m o a l g u n o s o t r o s , q u e s o n s u m a m e n t e tóxicos. 
E s t o s e h i z o e n l a p a r t e d e Ixhuatán, e n V e r a c r u z . S e p r o b a r o n c u a t r o moléculas 
d i s t i n t a s , q u e p r o v i e n e n d e a l g u n o s m i c r o o r g a n i s m o s d i s t i n t o s , y d e a l g u n a s 
p l a n t a s , e s t a s moléculas d e m o s t r a r o n u n a e f e c t i v i d a d b a s t a n t e f u e r t e . 
E l Presidente Diputado Héctor Narcia Álvarez, agradeció l a participación d e l 
i n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez, a e s t a s e g u n d a reunión l a Comisión E s p e c i a l d e l 
Café y l a exposición c l a r a d e l D o c t o r Jesús Domínguez i n v e s t i g a d o r y científico 
m e x i c a n o , s o b r e e l t e m a d e l a r o y a , y pidió a l a Diputada Secretaria Aida Fabiola 
Valencia Ramírez q u e preguntará s i a l g u n a d i p u t a d a o d i p u t a d o quería h a c e r u s o 
d e l a v o z . 
E n e l u s o d e l a v o z , l a D i p u t a d a S e c r e t a r i a A i d a F a b i o l a V a l e n c i a Ramírez, preguntó 
s i a l g u i e n quería h a c e r u s o d e l a v o z , t o m o n o t a 
L a Diputada Sonia Rincón Chanona: e n e l u s o d e l a v o z agradeció l a participación 
d e l i n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez, y l e pidió q u e explicará s o b r e e l p r o y e c t o d e 
r e s c a t e estratégico d e l a c a f e t i c u l t u r a n a c i o n a l , d e l o q u e f u e r o n a h a c e r e n sí e n 

C h i a p a s , d e b i d o a q u e observó q u e e n 2 3 m u n i c i p i o s s e implementó; explicación y 
q u e f u e r a a n o t a d a , c o n u n a participación p e r s o n a l 

El Presidente Diputado Héctor Narcia Álvarez: Agradeció l a participación d e l a 
D i p u t a d a S o n i a Rincón C h a n o n a 
El ingeniero Belisario Domínguez Méndez: L e pidió a l i n g e n i e r o Cristóbal 
S a y a g o , q u e f u e r a t a n g e n t i l q u e e n c i n c o m i n u t o s disertará p a r a l o s d i p u t a d o s . 
El ingeniero Cristóbal Sayago: H i z o s u presentación a n t e l o s d i p u t a d o s e informó 
e s t a r l a b o r a n d o e n l a Dirección d e P r o d u c t i v i d a d d e D e s a r r o l l o Tecnológico. D e 
m a n e r a rápida e x p u s o l o q u e s e está i n i c i a n d o q u e e s a p a r t i r d e l 1 8 d e j u n i o . 
E l o b j e t i v o e s e s t a b l e c e r u n a e s t r a t e g i a d e innovación y t r a n s f e r e n c i a d e d e s a r r o l l o 
tecnológico. Q u e d i o i n i c i o e l 1 8 d e j u n i o , e s t u v o p r e s e n t e e l señor g o b e r n a d o r d e 
C h i a p a s y l o s p r o d u c t o s q u e s e están t o m a n d o p o r l o s p r o d u c t o r e s , l o q u e s o n 
b o m b a s m o t o a s p e r s o r a s y e l p r o d u c t o biotecnológico. 
Q b j e t i v o s específicos. E s u n a innovación tecnológica i m p o r t a n t e y después d e 
e v a l u a r y v a l i d a r l o s r e s u l t a d o s , p o d e r d a r l a a c o n o c e r a n i v e l n a c i o n a l a n i v e l 
i n t e r n a c i o n a l . 
L o q u e platicó e l i n g e n i e r o Jesús Domínguez d e l o s p r o d u c t o s biotecnológicos q u e 
s e están u t i l i z a n d o s o n d o s . E s e l D R 4 3 y e l A I T I A . 
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E s t r a t e g i a d e l p r o y e c t o . S e s e l e c c i o n a r o n r e g i o n e s c a f e t a l e r a s e n 7 0 nn i l hectáreas 
c o n afectación p o r l a R o y a d e l c a f e t o e n C h i a p a s y e n V e r a c r u z . Y a s e c a p a c i t a r o n 
8 8 técnicos e n C h i a p a s y s e v a n a c a p a c i t a r 5 2 técnicos e n V e r a c r u z . S e v a n a 
e n t r e g a r 7 0 m i l d o s i s d e p r o d u c t o s c o n t r a l a r o y a p a r a l a s d o s e n t i d a d e s . S e v a n a 
e n t r e g a r m i l 4 0 0 a s p e r s o r e s m o t o r i z a d o s p a r a l o q u e e s l a aplicación d e l o s m i s m o s -

El Ingeniero Jesús Domínguez: Agradeció y enfatizó q u e f u e l a aplicación e n l a s 
p r i m e r a s p l a n t a s y f u e a p r o x i m a d a m e n t e a m i l 1 0 0 m e t r o s s o b r e e l n i v e l d e l m a r e n 
C h i a p a s e n l a región d e l S o c o n u s c o . Comunicó a l o s d i p u t a d o s cómo t r a s c u a t r o 
días a p r o x i m a d a m e n t e y a s e v e u n c o n t r o l c o m p l e t o d e l a s póstulas, l o q u e l e s 
m e n c i o n a b a e n l a intervención a n t e r i o r . S e v e cómo s e h a c e u n círculo, c o m o q u e 
s e h a c e u n a b a r r e r a a l h o n g o y y a n o c r e c e y e m p i e z a a m o r i r d e i n m e d i a t o e l h o n g o -

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: Agradeció n u e v a m e n t e y , l a pidió 
a l a D i p u t a d a s e c r e t a r i a Aída F a b i o l a V a l e n c i a , q u e f u e r a t a n a m a b l e y a h o r a sí 
a n o t a r a l o s d i p u t a d o s q u e d e s e e n h a c e r u s o d e l a p a l a b r a 

La secretaria diputada Aida Fabiola Valencia Ramírez: Informó a l d i p u t a d o 
p r e s i d e n t e q u e y a había t o m a d o n o t a y l e cedió l a p a l a b r a a l a d i p u t a d a Rincón 
C h a n o n a , p o r f a v o r 

La diputada Sonia Rincón Chanona: Agradeció a s u compañera d i p u t a d a . D i p 
n u e v a m e n t e l a b i e n v e n i d a a l i n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez Méndez, q u i e n e s e l 
d i r e c t o r g e n e r a l d e P r o d u c t i v i d a d y D e s a r r o l l o Tecnológico d e l a S a g a r p a . 

Argumentó l a atención e n l a participación, d e l señor i n g e n i e r o , y c o m o p u n t u a l m e n t e 
d i o a c o n o c e r p a s o a p a s o l a información d e u n p r o d u c t o t a n i m p o r t a n t e p a r a México 
c o m o e s l a producción d e l café 
Habló d e cómo e n s u participación d e l i n g e n i e r o h a b l a b a d e e s c e p t i c i s m o . L o s 
engaños q u e n o s h a n d a d o a México h a n s i d o m u c h o s . L o s p r o d u c t o r e s c a d a día 
más o l v i d a d o s . P a r a h a c e r l o s trámites d e s u s p r o y e c t o s , d e a p o y o s , d e p r o g r a m a s , 
s o n c a j a s d e p a p e l e s q u e t i e n e n q u e v e n i r c a r g a n d o p a r a q u e l e s p u e d a n d e c i r q u e 
p o r e l m o m e n t o n o s e p u e d e . 
C o n t o d a l a información q u e d i e r o n q u i e r o d e c i r l e q u e m e q u e d o e n c r e e r e n s u 
p r o g r a m a y v o y a d e c i r p o r qué. P a r a q u e l a s c o s a s s e a n creíbles y México c r e a e n 
s u s i n s t i t u c i o n e s t e n e m o s q u e d a r r e s u l t a d o s , y l o s r e s u l t a d o s están a l a v i s t a . 
E s t o m e h a c e c a m b i a r p o r q u e u s t e d n o ocupó a l I N I F A P p a r a h a c e r u n a 
investigación y s e g u i r p e r d i e n d o l o s r e c u r s o s d e l o s m e x i c a n o s . Habló cómo e l 
i n g e n i e r o f u e a u n a e m p r e s a q u e s i n o l o h a c e b i e n está d e p o r m e d i o s u t r a b a j o d e 
científicos m e x i c a n o s y e s o e s b u e n o . N o t e n e m o s p o r qué e s t a r a t a d o s a l a s 
p r o p i a s i n s t i t u c i o n e s c u a n d o n o s h a n f a l l a d o . P o r e s o q u i e r o f e l i c i t a r l o y p o r e s o 
c r e o . Agradeció e l t i e m p o q u e l e p r e s t a r o n p a r a h a c e r u s o d e l a v o z 
La diputada Laura Guadalupe Vargas Vargas: Pidió l a p a l a b r a p a r a p e d i r l e a l 
d i p u t a d o p r e s i d e n t e d e l a comisión q u e c o n v o c a r a n a r e u n i o n e s c o n l o s s e c r e t a r i o s 
d e d e s a r r o l l o r u r a l , d e l o s e s t a d o s c a f e t a l e r o s p a r a q u e e n c o n j u n t o i m p l e m e n t a r a n 
políticas a d e c u a d a s p a r a i n c r e m e n t a r l a producción d e l café y a s u v e z t r a t a r l o s 
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p r o b l e m a s q u e a q u e j a n l a producción d e l café, c o m o l o e s l a e n f e r m e d a d d e l a r o y a , 
s u m a r e s f u e r z o s , agradeció 
La diputada Angélica Roció Melchor Vásquez: Habló d e s u preocupación p o r e l 
s e c t o r c a f e t a l e r o , y s i pidió q u e c o m o comisión s e acercarán a l a s z o n a s c a f e t a l e r a s , 
y determinarán u n p r o g r a m a q u e a p o y e a l o s c a f e t i c u l t o r e s , así m i s m o d e t e r m i n a r 
r e g l a s d e operación a l a s c u a l e s t e n g a n a c c e s o t o d o s y n o sólo u n o s c u a n t o s , 
agradeció s u participación 
La diputada Aida Fabiola Valencia Ramírez: Agradeció l a participación y s i d e j o 
c l a r o q u e e s n e c e s a r i o s u m a r e s f u e r z o s p a r a q u e l a c a f e t i c u l t u r a i n c r e m e n t e s u 
producción, así m i s m o q u e n o s e d e j e n o l v i d a d o s a c i e r t a s z o n a s , p o r q u e h a y 
p e r s o n a s q u e p r o d u c e n p o c o café, s i n e m b a r g o d e e x c e l e n t e c a l i d a d , así q u e e s 
i m p o r t a n t e q u e e l café s e a t o m a d o c o m o u n t e m a p r i o r i t a r i o 
El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: A g r a d e c e y c o m e n t a q u e p a r a 
s u m a r a l o q u e está d i c i e n d o , c r e e q u e e s i m p o r t a n t e y d i j o h a b e r e n t a b l a d o u n a 
reunión c o n e l S e c r e t a r i o d e Economía, c o n l a f i n a l i d a d d e q u e s e h a b l e d e 
e m p r e s a s i n t e g r a d o r a s e s t a también i n t e g r a d a a l o s p r o g r a m a s P y m e s y h a y 9 m i l 
m i l l o n e s d e l o s p r o g r a m a s P y m e s , l o anunció e l p r e s i d e n t e e n e s t a s e m a n a . 

E n t o n c e s , d i j o q u e también h a y q u e l l a m a r l o s , sería s u s u g e r e n c i a , a l a Secretaría 
d e Economía, p a r a q u e v e a n cómo s e p u e d e t r a b a j a r e n e s t a p a r t e d e l a s e m p r e s a s 
i n t e g r a d o r a s o pequeñas e m p r e s a s . Ésa e s l a P y m e 
El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: e n u s o d e l a p a l a b r a y p a r a 
f i n a l i z a r a g r a d e c e l a a s i s t e n c i a a t o d o s l o s i n t e g r a n t e s , y d e c l a r a c o n c l u i d a l a 
reunión 

Dip. Héctor Narcia Álvarez 
Presidente 
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